Der große Erfolg des Buches unseres jetigen vielgenannten Reichsjustizministers:

Erich Roch-Weier Rußland von heute

Das Reisetagebuch eines Politikers

Geheftet M. 5.-, Ganzleinen M. 6.50

ist vergriffen!

Der Neudruck erscheint Ende Januar

Gelten wurde eine politische Neuerscheinung so viel besprochen wie dies Wert; die gesamte maßgebliche Presse des In- und Auslandes würdigte das Buch aussührlich, z. T. in großen Leitartikeln. Hier spricht ein deutscher Staatsmann über den Nachbarstaat! Einige Urteile von unzähligen: Wer in die Mysterien Rußlands eingeweiht werden will, sindet hier einen ausgezeichneten Jührer. (Das Tage-Buch.) Dies Buch lichtet mit einem Schlage das Dunkel, das über Rußland lag. (Königsberger Hartungsche Zeitung.) Es ist unmöglich, in einer kurzen Besprechung die Jülle zu erschöpfen. Man kann nur Zedem empsehlen, dies packende Buch selbst zu lesen. (Juristische Wochenschrist.) Das stüssig und sarbig geschriebene Buch verrät auf jeder Seite die Lebendigkeit des persönlichen Einblicks. Eine ausgezeichnete Einsührung! (Franksurter Zeitung.) Bewußte Beschränkung auf die Gegenwart und objektives Wahrheitsstreben machen das Buch wertvoll. (Vossische Zeitung.) Eines der interessantessen Rußland-Bücher, das besser, lebendiger und klarer geschrieben ist als die meisten anderen. (Stuttgarter Neues Tagblatt.) Kochs Buch wird ungewollt zu einem Erziehungsbuch, wie es Goethe seinem Jahrhundert mit seiner "Italienischen Reise" gegeben hat. (Wesermünder Neueste Nachrichten.)

Glanzend geschrieben, flug und gedankenreich! (Weser-Zeitung.)

Vorzugsangebot bis Erscheinen des Neudrucks: 1-2 Probeexpl. 45%

Z Bersangzettel anbei! Z

CARL REISSNER + VERLAG + DRESDEN